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Câmara Municipal de Alto Àlegre do Maranhão
Alto Alegre do MaranhãoMA

Requerimento no !$ lzozs

Senhora presidente,

Davids lopes Lima, vereador deste municípioREQUER, na forma regimental,

que após aprovado seja encaminhado a Prefeita Municipal a integÍa da seguinte proposição:

"Rqueirc d Prcfeia Dlunicipl, que aubrize d
onstração de uma Quadra Poliupottiua no birro
Jemmenha, no l@l do antigo camqo do pitão".

JUfiFICATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

A construção de uma quadra poliesportiva traria inúmeros benefrcios, como:

. Promoção da prática esportiva e hábitos saudáveis;

o Criação de um espaço seguro para atividades frsicas e recreativas;

. Redução da ociosidade e incentivo à socialização da comunidade;

o Fomento ao esporte como ferramenta de inclusão e cidadania'

Sabemos do compromisso da administração municipal com o bem-estar da

população e acreditamos que essa iniciativa contribuirá significativamente para a qualidade

de vida dos moradores do bairro Jerumenha.

Diante disso, solicitamos que seja realizado um estudo técnico e a viabilização

desse projêto o mais breve possível. Contamos com o apoio e sensibilidade da Prefeitura
para atender a essa demanda essencial para nossa comunidade.

Gmara Municipal de Alto Alegre do M ranhão-MA, 26 de março de 2025.
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Davids Lopes Lima

Vereador
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